

US 20.09.2014

Königsmarker Fest-Gastgeber sagen Danke

Ortsbürgermeister Enrico Günther: Unser Zusammenhalt hat sich durch die ganze Woche gezogen

Von Nico Maß

Königsmark • Ein paar Tage zum Luftholen sind verstrichen, nun blicken die Einwohner der Altgemeinde Königsmark auf die 850-Jahrfeier zurück. Was die sie da auf die Beine gestellt haben, wurde noch einmal am Donnerstagabend im Osterburger Stadtrat deutlich. Unter den zustimmenden Tisch-Klopfen der Räte lobte Einheitsgemeinde-Bürgermeister Nico Schulz das Fest und die Gastgeber. „Mir hat die 850-Jahrfeier sehr viel Spaß gemacht“, bekräftigte Schulz, der unter anderem am Sonnabend Augenzeuge des historischen Umzuges in Königsmark geworden war.

Ein Kompliment, über das sich die Gastgeber sehr freuen konnten. Im Namen aller Einwohner bedankt sich Ortsbürgermeister Enrico Günther nun „bei allen, die bei der Vorbereitung, Unterstützung und Durchführung unserer 850-Jahrfeier mitgeholfen haben. Ob Festkomitee, der Kultur- und Sportverein, Ortschaftsrat, Sponsoren oder Einwohner und Gäste, alle haben einen großen Anteil an dem Gelingen des Dorffestes gehabt.“ Bedanken möchte sich Günther auch bei der Heilpädagogischen Einrichtung Königsmark für die gute Zusammenarbeit, der Osterburger Verwaltung

sowie den zahllosen Helfern und Organisatoren, die dafür gesorgt haben, dass das Programm reibungslos lief. „Dafür war eine lange und gründliche Vorbereitungszeit notwendig. Viel Zeit musste schon im Vorfeld aufgebracht werden. Ein großes Dankeschön an die Familien, die diese Belastungen getragen haben.“

Dem Königsmarker Bürgermeister bleiben Festwoche und -wochenende als eine auf-

regende und spannende Zeit in Erinnerung, „die wir trotz des nicht ganz so tollen Wetters am Wochenende sehr genossen haben. Eine Dankeschön geht auch an Torsten Engels und seine Crew für die gute und kreative Zusammenarbeit, die tolle Versorgung und für das wichtige Dach über dem Kopf am Wochenende. Für das tolle Konzert am Samstagabend möchten wir uns bei der ‚Prignitzfabrik - Die Band‘ bedanken, die

für einen weiteren Höhepunkt in dem umfangreichen Programm gesorgt haben.“

Im Namen der Einwohner bedankte sich Enrico Günther auch beim Oldtimerstammtisch für die Ausrichtung der 5. Altmärkischen Oldtimertage, die mit der 850-Jahrfeier zusammengelegt wurden. „Leider sind auch sie Leidtragende des verregneten Wochenendes geworden“, bedauerte der Bürgermeister. Und er fügte hinzu:

„Schon am Eröffnungsgottesdienst am 7. September wurde Zusammenhalt und Gottvertrauen beschworen. Dieser Zusammenhalt hat sich durch die ganze Woche gezogen. Wir bedanken uns auch bei den vielen Gästen, die durch eine rege Beteiligung an allen Veranstaltungen ihr Interesse und ihr Engagement gezeigt haben sowie bei allen Einwohnern, die das Dorf und Ihre Häuser so schön geschmückt haben.“



Unser Foto zeigt eine Szene aus dem historischen Umzug, der am Sonnabend vor einer Woche in Königsmark über die Bühne ging.